

SEMANA A SEMANA: NOVIEMBRE 18 - NOVIEMBRE 22

Con nuestro habitual encuentro de evaluación, conversación y diálogo pedagógico-formativo entre maestros y maestras, iniciamos una semana diferente. Aunque divididos por secciones, compartimos propósitos comunes. Comenzamos con una evaluación detallada de eventos puntuales y experiencias significativas que, ojalá, hayan generado aprendizajes profundos al cierre del proceso de cuarenta semanas vivido plenamente la semana anterior.

En un segundo momento, nuestros coordinadores académicos de sección, Beatriz Taborda (primaria) y Adonay García (secundaria), reflexionaron profundamente sobre la trascendencia e importancia de nuestra labor esta semana. La invitación es clara: continuar acompañando, cuidando, protegiendo y aplicando innumerables acciones y valores que trascienden el ejercicio evaluativo, convirtiéndolo en una verdadera oportunidad para visibilizar la educación como herramienta fundamental para el sentido vital de la existencia.

Esperamos que nuestras y nuestros estudiantes lleguen con la mayor disposición, actitud y compromiso, para afrontar una semana crucial según nuestra propuesta pedagógica expresada en el SIEE. De igual manera, nuestro compromiso como docentes es garantizar, a través de dedicación y entrega, que juntos propiciamos los desempeños adecuados y, con ello, logremos la promoción al grado siguiente, alcanzando metas claras y contundentes.

En mi caso, el enfoque ha estado en generar invitaciones permanentes mediante diálogos fluidos y conversaciones significativas que trascienden el ejercicio educativo. Es prioritario potencializar las habilidades y destrezas de cada uno de nosotros y enfatizar en la maravillosa oportunidad que nos otorga la vida: educarnos. Esto nos acerca al encuentro pleno con el saber, un puente hacia la plenitud de la vida.

El día viernes, durante los consejos académicos organizados por secciones y liderados por los coordinadores académicos Beatriz Taborda y Adonay García, se complementa la evaluación detallada de

cada proceso pedagógico desarrollado con los estudiantes durante las jornadas de actividades complementarias. A través de diálogos y conversaciones pedagógicas enriquecedoras, buscamos materializar y dar trascendencia al verdadero sentido de la evaluación, tal como lo expresa nuestro SIEE, cerrando así un proceso significativo de cuarenta semanas.

Para todos, una excelente semana.

Luis Javier Hernández Montoya

Coordinador de Convivencia